
2020 そうじゃのええものうまいものカレンダー 販売中

　そうじゃ地食べ公社から、来年のカレンダーが発売されました。定
価は税込み 500 円。市役所玄関で販売しています。
　問い合わせ　市政情報課広報広聴係（☎� 8214）

消防団員募集中
市民の命と暮らしを守る

◆消防団とは
　各自治体に設けられた消防機関で、市内
に 18 の分団があります。火災や水害といっ
た災害時などに活動します。
　消防団員は、会社員や学生などの本業を
もちながら有事の際に参集します。男女問
わず、市内に在住か在勤の人が入団できま
す。

◆普段の活動
　多様化する災害や救急、火災予防活動に適切に対応す
るため、日頃から訓練に励んでいます。

【活動例】
・ 災害現場での消火、救助・救出、警戒、避難誘導
・行方不明者の捜索
・ 防火水槽・消防ポンプなどの点検
・ パトロールを通じた火災予防広報　など

　毎年小学校単位で開催している野口健環境
学校。11 回目となった今年は、10 月 30 日
に阿曽小学校で開催されました。
　午前中は、野口さんと阿曽小学校の５・６
年生 43 人が砂川で清掃活動を実施。午後は
体育館で講演会が行われ、児童や保護者らが
参加しました。野口さんは、「前例がないこと
をするのは不安だが、挑戦から得られるもの
は多い。自分の思いを大切にしてください」
と話しました。講演後、運動場へ市の木「も
みじ」を記念植樹しました。

環境観光大使（2008.5.25 ～）
アルピニスト　野口　健

総社赤米大使（2012.6.15 ～）
歌手　相川　七瀬

野口健環境学校　阿曽小学校

赤米稲刈り　新本本庄国司神社
　古代米の赤米を後世に伝承するため活動し
ている相川さん。６月に田植えを行った新本
本庄国司神社の神田で赤米が実り、11 月７日
に稲刈りを行いました。
　相川さんは、参加した新本小学校の５年生
や新本本庄国司神社赤米保存会のメンバーら
と共に、実った稲を収穫。「みんなのチームワ
ークが良く、気持ちよく稲を刈ることができ
ました。今日の記憶をもって成長してくれる
ことが楽しみです」と今後への思いを話しま
した。

活躍し続ける  総社の大使

募集中募集中
　災害時などに市民を守るのは、消防署の職員だけではありません。消防団員として一緒に活動しませんか。
問い合わせ　消防本部消防総務課（☎� 8342）

教育委員会

布下満さんと大森武志さんが総社市教育委員会表彰を受賞し、11 月５日に表彰式が行われました。

　 人 間 へ の 愛 や 尊 厳、
澄明さと穏やかさを基
調とした絵を描き続け、
市 の 文 化 振 興 に 貢 献。

岡山大学特設美術科を
卒業後、総社東中学校
教諭や中国短期大学教
授を務めるなど、後進
の指導にも尽力されて
きました。
　小学生を対象にした
こども造形広場でも講
師を務め、造形の楽し
さを伝えることにも寄
与。総社の芸術文化を
継承する活動に関わり
続けています。
　現在も、定期的に個
人やグループで展覧会
を開くなど、幅広く活
動を続けられています。

美術教育・文化の
振興に貢献

布下満さん（三須）
　市卓球協会の中心的
存在として、長きにわ
たり卓球競技の普及と
競技力向上に尽力され

ま し た。 今 年 で 51 回
を迎えた総社市長杯卓
球大会の創始者でもあ
り、市における卓球競
技の礎を構築。平成 17
年に開催された岡山国
体においては、本市へ
の卓球競技の誘致に大
きく貢献し、大会を成
功に導きました。
　長年、市体育指導委
員（平成 24 年からスポ
ーツ推進委員）として
活躍。現在も市スポー
ツ協会会長代理として、
スポーツの普及や振興
に努められています。

大森武志さん（駅前二丁目）

スポーツの普及や
振興に尽力

表彰
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